

El «ANTIFA»

Sumo Sacerdote HC 666

[Octubre 5, 2020](#)

hailourtruegod dijo:

HP. Hoodedcobra666 dijo:

...

¿que opinas de lo que pasa con antifa? ¿Cuál es su objetivo final? Parece que cada vez son menos populares. Mucho menos, cada día se amotinan y atacan a gente inocente. Hasta el punto de que algunos bichos raros piensan que es Trump quien les ordena destruir edificios y atacar y acosar a la gente para que el resto del país vote por él. Obviamente, eso es mentira, ya que se puede ver su odio en sus ojos cuando hablan de los blancos, Trump y la policía, pero ¿es antifa realmente tan estúpido como para no ver que están haciendo que todo el mundo les odie? ¿Están ellos, los (((líderes))), tan seguros de que los medios les cubren las espaldas? Los que están en los campos están formados por muchos enfermos mentales y judíos descarados, así que no consiguen las piezas de propaganda adecuadas que necesitan. ¿O simplemente estoy en una burbuja y la mayoría de los ciudadanos realmente creen que antifa es una idea y son los buenos?

Entonces el otro pensamiento en el que más me gusta confiar es que su mayor fracaso es el resultado del F-RTR y sólo muestra que el enemigo está desesperado.

Por último, no me di cuenta de que probablemente hay un montón de judíos en los chicos orgullosos. Duh lo más probable es que hay un montón de

ellos allí. Gracias por el aviso. Será una pena si realmente se les corre de pissrael.

ANTIFA es un grupo revolucionario violento que son básicamente comunistas que se han nombrado a sí mismos como supuestamente «Anti Fascistas», para no llamarse marxistas o comunistas.

Existen en la política europea y americana y la mayoría de las veces saquean, arrasan, queman y se amotinan. Este ha sido su propósito hasta ahora. En cuanto a sus fuentes de pago es Soros y otros que han estado alimentando estos movimientos la mayor parte del tiempo.

Consideran justificado matar a una persona al azar incluso si esta persona ni siquiera es un «nazi». Perciben cabezas rapadas por todas partes como siempre. ANTIFA significa «Anti Fascista» y hoy en día todo aquel que no siga toda la estela de la izquierda comunista que se está construyendo, es definitivamente un fascista.

Eso les basta para querer matarlos y/o arrasar ciudades. ANTIFA solía reaccionar ante la llamada «Extrema Derecha» pero ahora reaccionan básicamente ante cualquier cosa porque según los judíos todo aquel que no esté totalmente de acuerdo con los judíos es en realidad Adolf Hitler y un nazi.

Los enfrentamientos normales de «ANTIFA» tienen como objetivo quemar vivos a policías con molotovs y otras cosas por el estilo. Dicen que todo esto es de alguna manera para luchar contra las «Autoridades» pero comúnmente son vistos como la larga mano de la autoridad. Cada vez que hay algo que el gobierno quiere hacer cumplir, utilizan a ANTIFA como un violento contra-frente revolucionario, y luego usan fuerza excesiva para implementar dicha ley etc, porque «¡mira lo que pasó estos revolucionarios

querían oponerse al buen gobierno que quería microchiparte o algo así! oy vey!».



A police officer's leg is engulfed in flames as a petrol bomb explodes during a protest in Athens

Al menos en la política europea ANTIFA es una organización santuario que siempre escapa a los colmillos de la ley y todo lo demás y de alguna manera sigue existiendo durante décadas a pesar de cuantos crímenes hacen o cometen. A veces llegan a conspirar para derrocar gobiernos, y gobernantes aún sabiendo que no hacen nada. Esto puede derivar en violencia y destrucción social. Luego, los gobiernos usan esto como excusa para aumentar la vigilancia policial y otras cosas, pero nunca los detienen.

También se ha descubierto en muchos países europeos que tienen lazos gubernamentales en el sentido de que los gobiernos simplemente los utilizan [o el estado profundo en el caso de los EEUU] para básicamente agitar y arruinar la civilización bajo comandos judíos o para lo que sea necesario en el momento. Por ejemplo a veces el ANTIFA se utiliza para dar poder al gobierno actual sentado, o pueden ser utilizados para tratar de causar la subversión violenta de la misma. Todo depende de lo que el judío quiera de ellos.

En este caso no sería improbable que ANTIFA esté controlada totalmente por la izquierda, o incluso por los demócratas en este momento [o que al menos los demócratas les den un servicio silencioso de boquilla]. Puede que incluso los utilicen si pierden las elecciones con otros grupos apoderados para simplemente asaltar Estados Unidos como hicieron con Floyd.

ANTIFA también tiene posiciones como que quieren la abolición de la ley por completo, o la policía por completo. Alaban a Marx, Stalin, Trotsky y otros «Revolucionarios». Muchos de ellos también son todo sobre «Das Kapital» y el resto de la basura judía.

ANTIFA es otro tentáculo judío que ha servido muy bien durante mucho tiempo a sus amos judíos con mucha lealtad. No es una «idea».

La idea de ellos es «Romper Nazis», pero como todos sabemos cualquiera es un Nazi ahora que a la izquierda no le gusta, como los Negros que apoyan a Trump, los Mexicanos que se cuidan, los Asiáticos que no votan a los Demócratas, y por último los Blancos que tienen las peticiones más simples como querer una pensión de veterano después de sacrificar la mitad de su cuerpo para defender a los Estados Unidos.

Para que los ANTIFA y otros cornudos puedan disfrutar arrasando ciudades con el dinero judío de Soros.

El «Objetivo Final» de la ANTIFA es simplemente ir por ahí y quemar cosas y cosas, y lo que se les instruye para causar malestar social a través de la violencia. Se les utiliza como factor desestabilizador de la sociedad. Aunque no tienen mucha tracción, ya que con frecuencia cometen incendios provocados, asesinatos y todo tipo de delitos, están ahí como un atractivo grupo de comunistas que se utilizan para causar daño social.

Trump podría ganar fácilmente las elecciones sin ningún ANTIFA ya que tiene todo el apoyo que necesita, así que en este caso dado, es más lógico percibir que la izquierda en realidad los está utilizando como están utilizando a los medios de comunicación en este momento. Biden negándose a condenarlos mientras que Trump se vio obligado a condenar a los «supremacistas blancos» es revelador. Está claro que quieren que los ANTIFA sigan existiendo. También los mencionaron para darles publicidad.

La mayoría de las veces son monos drogados en modo rabia y nada más, algo así como los que estaban arrasando EEUU durante el incidente «Floyd». Sin embargo, al igual que con el incidente de George Floyd, el Estado profundo está muy feliz de ayudarles, ya que ayudan a los alborotadores en general. Esto es necesario cuando no les gusta un determinado gobierno o por antagonismo de partidos entre la izquierda y la derecha.

La gente que trabaja honestamente y trata de construir su futuro paga el precio de estos juegos judíos de engaño.